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L Aos vinte e seis dias do m~s de junho de 2017, às 09h30min, na sala do Conselho
2 Superior da Defensoria Pública, presentes os Conselheiros do Conselho
3 Deliberativo do Fundo de Assistência Judiciária: O Presidente em exercício,
4 Dr. Rafson Saraiva Ximenes, a Diretora da Escola Superior Ora. Firmiane
5 Venâncio Carmo Souza, o Defensor Público representante da Classe Dr. Lucas
6 Marques Luz da Resurréição, como titular, a Subcorregedora Geral Ora. Larissa
7 Guanaes, a Diretora Geral, Sra. Gilda Gordilho como representante dos
8 servidores. Se faz ausente justificadamente, a Corregedora Geral Ora. Maria
9 Célia Nery Padilha. Aberta a Sessão, o Presidente em exercício do Fundo de
10 Assistência Judiciária da Defensoria Pública do Estado da Bahia, deu início a
11 apreciação e deliberação das matérias constantes na pauta. Item 01. Assunto
12 Proc. 1224170041541 e Proc.1224170043765 - Autores: Defensora Pública, Dra.
13 Fabiana Almeida Miranda e Subcoordenadora de Direitos Humanos, Dra. Eva dos
14 Santos Rodrigues - ~I Seminário Nacional de Defensoria Pública e População em
15 Situação de Rua" == Trata-se de processo administrativo no qual encaminham
16 convite recebido para comporem mesa e proferirem palestra sobre o trabalho da
17 Defensoria Pública do Estado da Bahia no atendimento as pessoas em população
18 de rua no "I Seminário Nacional de -Defensoria Pública e População em Situação
19 de Rua", que será realizado nos dias 06 e 07 de julho de 2017 no Rio de
20 Janeiro. Solicitam o custeio de. passagens e diárias. À Diretora da ESDEP
21 consignou que é preciso estabelecer critérios quanto a deliberação do custeio
22 dos congressos e seminários, em que pese todos serem importantes. Sugeriu que
23 se traçasse uma diferença, por exemplo, entr~ um evento de natureza acadêmica
24 ou convite de participação de seminário por outra Defensoria Pública. O
25 Presidente do FAJDPE consignou que é preciso pensar com cuidado os critérios
26 a serem definidos, pois haveria várias' nuances, a exemplo, quais tipos de
27 eventos poderiam ser autorizados. O Conselheiro Lucas Marques sugeriu que
28 houvesse a publicização da capacitação, com a utilização do auditório e do
29 sistema de gravação, de forma a legitimar o custeio dos eventos pagos com
30 recursos ,do FAJDPE. Deliberação: Restou deliberado, à unanimidade, pelo
31 Conselho do FAJDPE, pelo enc~inhamento dos autos ao Gabinete do DPG para que
32 o custeio das despesas referidas nos dois processos sejam custeadas pela
33 unidade Diretoria Geral. Ato contínuo, o Presidente participou que o item 04
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34 possui objeto similar ao item 01, razão pela qual, realizou a inversão de
I

35 pauta. Item. 04. Assunto Proc. 1224170042416 - Autor: Servidora, Sheyla

36 Paranaguá Santos - "130 Congresso Mundosde Mulheres e Seminário Internacional

37 Fazendo Gênero 11" - Tráta-se de processo administrativo em que a servidora
38 solicita o custeio de passagens e diári,as para participar do congresso que
39 será realizado no período de 30/07 a 04/08, na cidade de Florianópolis/SC, no
40 campus da Universidade Federal de Santa Catarina. A servidora teve o artigo
41 de sua autoria intitulado "Respeito sim. Machismo não! Valorizar a mulher é
42 compromisso na Defensoria Pública do Estado da Bahia - DPE/BA", aceito no
43 Simpósio Temático "109. Serviço Social e Políticas qe enfrentamento às
44 violências de gênero, que integra o 13° Congresso. A ESDEP acostou aos autos
45 a estimativa de custos. Reiterou as observações ventiladas acerca do item 01
46 em pauta. O Conselheiro Lucas Marques consignou que a prática adotada pela
47 servidora fosse replicada aos profissionais de assistência social e psicologia
48 dos núcleos da Defensoria Pública. Deliberação: Restou. deliberado, à
49. unanimidade, pelo Conselho do FAJDPE a aprovação das despesas a ser custeadas
50 pelo FAJDPE~ condicionada a replicação do trabalho a ser apresentado no evento
51 ao público interno, mais especificamente aos profissionais de assistência
52 social e psicologia dos núcleos da Defensoria Pública. Item 02. Assunto Proc.

53 12241700 - Autor: Diretora da ESDEP- Defensora Pública, Dra. Firmiane Venãncio

54 CarmoSouza - "XVICurso de Preparação à Càrreira de Defensor Público" = Trata-
55 se de processo administrativo referente ao custeio com o curso de formação dos
56 recém aprovados na carreira de Defensor Público. Aduziu que o valor do curso
57 custará o valor aproximado de R$ 23.000,00 (vinte e três mil reais). O
58 Presidente parabenizou a Diretora da ESDEP pelo curso de formação proposto.
59 Salientou que, desde o curso passado, se criou um caminho que dificilmente não
60 será novamente percorrido. A Diretora da ESDEP salientou que o investimento
61 solicitado ao FAJDPE trará benefícios não apenas os formandos, mas, também,
62 ao público. em geral da DPE. O Conselheiro Lucas Marques consignou que
63 presenciou a apresentação do curso pela Diretora da ESDEP na última sessão do
64 Conselho Superior. Salientou que na ocasião vários Defensores com anos na
65 carreira defensorial teceram grandes elogios ao modelo proposto. Consignou que
66 o. anterior Diretor da ESDEP, Daniel Nicory, e a atual Diretora da -ESDEP,
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67 colocaram -as atividades da ESDEP em outro patamar. Aduziu que parabeniza a
68 Diretora da ESDEP pelo curso apresentado. Sugeriu se seria possível viabilizar
69 a ida dos formandos ao mutirão de.Júris no interior do Estado, a exemplo ~e
70 Valença. A Diretora da ESDEP consignou que, na condição de Diretora, tem
71 tentando utilizar o espaço para preparar os Defensores Públicos recém
72 empossados. Em algumas situações, a exemplo de colegas que eram Defensores
73 Públicos em outros Estados, é.mais fácil viabilizar. Todavia, em outros casos,
74 a participação dos recém, empossados ~ condicionada ao acompanhamento do
75 Defensor titular, em prol da qualidade do atendimento e da própria formação,
76 de forma a evitar que seja utilizado para sanar eventuais déficits. Sugeriu
77 que se reserva para avaliar a sugestão em outro momento. A Conselheiro Lucas
78 Marques consignou que a sugestão é exatamente, dentro da idéia de formação,
79 os recém empossados serem acompanhados pela colega titular do Júri.
80 Deliberação: Restou deliberado, à unanimidade,. pelo Conselho do FAJDPE a
81 aprovação do custeio do XVI Curso de Preparação à Carreira de Defensor Público.
82 Item 03. Assunto Proc. 1224170047671 - Autor: Subcoordenador Cível - Defensor
83 Público, Dr. Gil Braga de Castro Silva - "XXXI Congresso Brasileiro de Direito
84 Administrativo" - Trata-se de processo administrativo onde Solicita avaliação
85 para participação de Defensores Públicos do Estado da Bahia no XXXI Congresso
86 Brasileiro de Direito Administrativo, que será realizado no período de 25 a
87 27 de outubro de 2017, na Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso,
88 Teatro do Cerra Zulmira Canavarros, Cuiabá-MT. A Diretora da ESDEP sugeriu que
89 seja disponibilizada 06 (seis) vagas para o curso. O Conselheiro Lucas Marques
90 consignou que no referido congresso. não vislumbra a aplicação prática dos
91 temas na atuação Defensorial, uma vez que as matérias fogem em absoluto a
92 atuação. A Diretora da ESDEP consignou que a ideia da redução para 06 (seis)
93 vagas é exatamente para avaliar o curso e prioriz~r àqueles que tenham maior
94 ligação com as atividades defensoriais. Aduziu que no próprio IBCRIM há temas
95 que não se relacionam, diretamente, com a atuação Defensorial, a exemplo de
96 painéis sobre crime de colarinho branco e etc. O Subcoordenador Gil Braga
97 salientou que os colegas que atuam em Fazenda Pública solicitam que seja
98 estimulada a participação em cursos afins com a atividade da especializada, a
99 exemplo do IBCRIM e IBDFAM. O Conselheiro Lucas Marques consignou que atua na
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100 área de Fazenda Pública e, no congresso em exame 'não vislumbra a aplicação
101 prática do referido evento na atuação Defensorial. O Presidente sugeriu que
102 aos Congressos anuais, os quais a De-fensoriatem ofertado o custeio, que se
103 iniciasse a prática no FAJ no sentido de instruir os processos quanto o retorno
104 dos participantes após a participação, a exemplo da confecção de artigos e
105 participaçã,o em seminários. Deliberação: Restou deliberado, à unanimidade,

,
106 pelo' Conselho do FAJDPE a aprovação, do custeio de 06 (seis) vagas para
107 participação de Defensores Públicos do Estado da Bahia~ com atuação em Fazenda
108 Pública e acidente do trabalho, no XXXI Congresso Brasileiro de Direito
109 Administrativo, que será realizado no período de 25 a 27 de outubro de 2017,
110 na Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso, Teatro do Cerra Zulmira
111 Canavarros, Cuiabá-MT. Item 05 ~ o que ocorrer: A Diretora da ESDEP consignou
112 que os Subcoordenadores Gil Braga e Donila González irão apresentar o proc.
113 1224170048678 - Autor: Gil Braga de Castro Silva e Donila González ~ Curso de
114 Capacitação e Mediação de Conflitos. = Trata-se de processo administrativo que
115 solicita o custeio do Curso de Capacitação e Mediação de Conflitos. Salientou
116 que a temática do curso se encontra entre as iniciativas estratégicas do
117 Planejamento Estratégico realizado pela DPE/BA. Salientou que inicialmente
118 fosse disponibilizada 58 (cinqu-entq e oito) vagas, sendo uma vaga para um
119 Defensor e um servidor por Comarca. A Subcoordenadora Donila González consignou
120 que o custo maior é quantó o deslocamento, pois, parcerias e convênios foram
121 firmados de forma a reduzir as despesas. Ressaltou que um dos objetivos é a
122 pasironização do atendimento de modo a reduzir a judicialização. O
123 Subcoordenador Gil Braga salientou que frente ao esforço do CNJ e do próprio
124. novo CPC pela pri9rização da mediação de conflitos, .caso nãos se estimule a
125 capacitação da referida temática, a Defensoria poderá perder o bonde da,
126 história quanto a atuação extrajudicial. A S)Jbcoordenadora Donila González
127 "salientou que a parte teórica poderá ser realizada por meio de vídeo
128 conferência. A Diretora Geral ressaltou que quanto a participação de
129 assistentes sociais e psicólogos o contrato de terceirização prevê o pagamento
130 de diárias, custos que não seriam custeados pelo FAJDPE. A Diretora da ESDEP
131 propõe a aprovação do custeio do 'cursoteórico e prático no valor de 28.800,00
132 (vinte mil reais)
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133 custo das diárias e deslocamento, por conta da observação da Diretora Geral.
134 Deliberação: Restou deliberado, à unanimidade, pelo Conselho do FAJDPE a
1~5 aprovação do custeio do curso teórico e prático no valor de 28.800,00 (vint~
136 e oito mil e oitocentos reais) e, qUdnto aos valores de diárias e deslocamento,
137 a Diretora da ESDEP passará por e-mail aos membros do FAJDPE para ulterior
138 deliberação. Ato contínuo, o servidor Francisco Rebelo consignou que em relação
139 ao curso de, capacitação para obtenção de recursos extra orçamentários
140 apresentará, oportunamente ao FAJ, de forma detalhada o 'resumo,daparticipação
141 havendo, foi declarada encerrada a Sessão, da qual eu,
142 Diogo Costa de Ca?tro, Secretário do Conselho Superior
143 da Defensoria Pública do Estado da Bahia, lavrei a presente ata, que foi lida
144 e aprovada por todos os presentes abaixo relacionados.
145 ///////////////////////////!//

Sálvador, 26 de junho de 2017.
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Rafsoh ~araiva Ximenes
Presidente do Conselho do JFAJDPE/BA

Em exercício
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Firmiane Venâncio C. Souza
Conselheira Diretora da ESDEP

", c;: '. \~''~,.,,.-. 'Q....~"'"~_::-s.:~ " <-Gilda Gordilho ~\~
Diretora Geral
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